

Biologieunterricht - einmal ganz anders

Projekt Schulgarten

Seit dem Schuljahr 2018/19 gibt es an der St. Georg Hauptschule einen Schulgarten.

Dieser wurde auf einer Fläche von 400 Quadratmetern im Stil eines westfälischen Bauerngartens (siehe Plan) angelegt und bietet uns viele Möglichkeiten für abwechslungsreiche und handlungsorientierte Unterrichtsstunden im Rahmen einer Arbeitsgemeinschaft (AG).

Der Garten wurde mit der Unterstützung einer Gartenbaufirma und gemeinsam mit dem Gemeindegärtner C. Lehmann und Schüler*innen nach und nach angelegt.

In Absprache mit dem Fach Hauswirtschaft werden diverse Gemüsesorten, sowie eine Vielzahl an Kräutern angepflanzt und dann in der Schulküche verwendet. Schöne Ereignisse stellt auch die Kartoffel- und Grünkohlernte dar. Nach dem gemeinsamen Kochen in der gut ausgestatteten Schulküche wird gegessen - selbst Angebautes schmeckt einfach am besten!

Neben Gemüse werden aber auch Pflanzenbestandteile wie Blüten, Blätter und Wurzeln geerntet, getrocknet und dann in den Wintermonaten im Chemieraum der Schule zu Pflanzenfarben verarbeitet und vermalt.

Aktuell findet -in Kooperation mit der Landschaftsgärtnerei Otte- ein weiteres Gartenprojekt statt. Ehrenamtlich sind Spalierobst und Blumenzwiebeln gepflanzt und Wege angelegt bzw. erneuert worden. **Dafür ein herzliches Dankeschön!**

Das ganzheitliche Lernen mit allen Sinnen, der Arten- und Umweltschutz, das Kennenlernen des Berufsfeldes des Garten- und Landschaftsgärtners und natürlich die Förderung sozialer Kompetenzen sind wichtige Inhalte, die in unserem Schulgarten vermittelt werden.

Entstehung des Schulgartens aus einem ehemaligen Feuchtbiotop





Die Schulgarten - AG!